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3 TRIMETRE

· Preset perfect (affirmative, negative and interrogative)
· Just, already, yet
· Past participle
· Ever and never
· Since, for
· Been vs. gone  
· Zero conditional

PRESENT PERFECT
Lo usamos para acciones en el pasado que tienen importancia en el presente. Para formar el presente perfecto, se usa el verbo auxiliar “to have” en el presente y el participio pasado del verbo. Para verbos regulares, el participio pasado es la forma simple del pasado.
Se usa el presente perfecto para acciones que ocurrieron en un tiempo no concreto antes de ahora. El tiempo específico no es importante. Por lo tanto, no solemos usar expresiones de tiempo específicas (“this morning”, “yesterday”, “last year”…) con el presente perfecto. Se puede usar el presente perfecto con expresiones de tiempo no concretas (“never”, “ever”, “many times”, “for”, “since”, “already”, “yet”…). Este concepto de tiempo no específico es bastante difícil de comprender, por este motivo, a continuación tienes los usos particulares del presente perfecto.
1. Se usa el presente perfecto para describir una experiencia. No lo usamos para acciones específicas.
Ejemplos:
 	I have never flown in a plane.(Nunca he volado en un avión.)
2. Se utiliza el presente perfecto para un cambio en el tiempo.
Ejemplos:
 	I have become more timid in my old age.(Me he vuelto más tímido en mi vejez.)
3. Se usa para los éxitos o logros.
Ejemplos:
 	Our football team has won the championship three times.(Nuestro equipo de fútbol ha ganado el campeonato tres veces.)
4. Usamos el presente perfecto para acciones que todavía no han sucedido. El uso del presente perfecto en estos casos indica que aún estamos esperando la acción, por eso, frecuentemente usamos los adverbios “yet” y “still”.
Ejemplos:
 	The plane hasn’t arrived yet.(El avión no ha llegado todavía.)
5. Se utiliza el presente perfecto para hablar sobre acciones en diferentes momentos en el pasado. El uso del presente perfecto en estos casos indica que son posibles más acciones en el futuro.
Ejemplos:
 	We have spoken several times, but we still can’t reach an agreement.(Hemos hablado varias veces, pero todavía no podemos llegar a un acuerdo.)

ESTRUCTURA
Afirmativa: sujeto + have/has + participio (-ed en los regulares/3º columna en los irregulares) + complementos
Negativa: sujeto + haven't/ hasn't + participio + complementos
Interrogativa: Have/ Has + sujeto + participio + complementos?
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